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街路樹の落葉前の剪
せん て い

定
れいわ新選組 小 林　 透
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問おいせ橋通り・けやき通り周辺における街路樹の剪定
を、落葉前に行うことについて伺う。
答建設部長　街路樹は、樹種に応じた適切な時期に剪定
する必要がある。落葉樹であるケヤキは樹木が休眠し始
めてからの剪定を基本としており、落葉前の剪定は樹木
の健全性を損なう恐れがあると考えている。
　ケヤキについては、落ち葉に対する苦情がある一方、
自然な樹形や紅葉を求める要望もあることから、関係自
治会と協議し、強い剪定を行った後に、５年程度をかけ
て樹形を整えるサイクル剪定を行っており、引き続き地
元と相談しながら適切な管理に努める考えである。
質問市民聖苑・斎場の運用② 質問街路樹の落葉と側溝清掃

問市民に政治をより身近なものと感じてもらう方策の一
つとして投票環境を向上させることについて、どのよう
に考えているか伺う。
答選挙管理委員会事務局長　投票は政治参加の第一歩と
も言われ、選挙を通じて市民に政治を身近なものと感じ
てもらうことは、民主政治の健全な発達に資するもので
あり、公職選挙法の目的に通じていると考えている。
　さまざまな課題があるが、
引き続き市民が投票しやすい
環境の向上に努めていく。

質問投票環境の向上

投票環境の向上について
初雁自由政令会 小 島 洋 一
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学校給食着の香害について
川越志政会 松 本 き み
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問学校給食用給食着の香害等が昨今話題となっているが、
教育委員会としての対応を伺いたい。
答学校教育部長　学校における給食着については、児童
生徒の家庭で洗濯をしてもらいながら衛生的に使用して
いるが、市内の小中学校には柔軟剤等の香りに対して敏
感な児童生徒もおり、家庭での洗濯時における香りの強
い柔軟剤の使用に際して注意喚起を行う取り組みを実施
する等の工夫を行っている学校もある。そうした状況を
踏まえ、児童生徒の気持ちに寄り添った個別対応ができ
るよう、引き続き各校への支援に努める。

質問学校給食における給食着

問学校は地域の避難所となっており、近年、自然災害も
増え、防災機能強化の観点からも、早急に学校施設の老
朽化対策に取り組む必要があると考えるが、見解を伺う。
答教育総務部長　現在、大規模改造工事によりサッシの
落下防止、強化ガラスの改修、外壁や屋上防水の老朽化
対策を進めている。また、給水設備や給食用エレベータ
ーなどの重要設備についても、重点事業に位置付けて改
修を進めている。防災機能の強化を図りつつ、着実に老
朽化対策を行うことが重要と考えており、引き続き不具
合箇所の早期発見に努め、計画的な工事の実施により、
安全・安心な学校環境の整備に努めていきたい。
質問小中学校施設老朽化対策　質問高齢になっても健幸に

小中学校施設の老朽化対策
初雁自由政令会 牛 窪 喜 史
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問（仮称）川越市森林公園は基本計画から20年以上経過
しているが、方向性を定めるため、地権者、行政、環境
団体、専門家等で構成される協議会を設置してはどうか。
答都市計画部長　本計画の見直しについては、今後、庁
内での検討なども踏まえ、方向性の検討を進めていきた
いと考えているが、その際には、学識経験者や地元住民、
各種団体の代表者などで構成する協議会等を設置するな
ど、多角的な方面からの意
見を聴取することを検討し
ていきたいと考えている。

質問樹林地の保全と森林公園

川越市森林公園計画の課題
初雁自由政令会 小 林 範 ⼦
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23名の議員が
一般質問を行いました。

市政に関する
一般質問 質問した議員が選んだ１問を

掲載しています。
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　中継映像がご覧いただけます


